

Profesionales y universidades crean Mesa sectorial del Audiovisual Valenciano

La Vanguardia (08/03/2014)

Representantes de asociaciones profesionales y de las universidades han constituido la Mesa Sectorial del Audiovisual Valenciano, con el objetivo de definir el modelo audiovisual que necesita la sociedad en el futuro y proponer medidas urgentes que eviten la desaparición del sector.

Según han informado estos colectivos en un comunicado, la reunión ha sido convocada por la Asociación de Trabajadores del Audiovisual (ATRAU) y la Plataforma de afectados por el ERE de RTVV Mildenou.

Afectado por el paro en un 92 %, el sector audiovisual valenciano está "bajo mínimos" y tanto desde el punto de vista social, como desde la vertiente económica, "es preciso dar un paso adelante con el compromiso de buscar las fórmulas que permitan enderezar la situación".

Según indican, la desaparición de RTVV después del apagón de Radio 9 y TVV el pasado 29 de noviembre "ha sido el detonante que ha acabado de hundir un sector maduro y altamente cualificado pero también altamente dependiente del medio de comunicación público".

La Mesa Sectorial se plantea definir "un marco en el que una radio y una televisión públicas y en valenciano son fundamentales pero no el único elemento a tener en cuenta".

En este sentido, propone diseñar una "hoja de ruta, tanto para las políticas públicas de comunicación como para las políticas de incentivación empresarial.

"Tiene que ser un motor que ayude a consolidar y emancipar todo un engranaje empresarial y económico", aseguran en el comunicado.

La Mesa se ha marcado como prioridad ponerse a trabajar en la creación de un Consejo Audiovisual "efectivo y ajustado a la realidad valenciana, la elaboración del modelo de una RTVV inserta en los tiempos actuales, y la definición de un modelo audiovisual que permita la consolidación y el crecimiento de un sector audiovisual de reconocida profesionalidad y eficiencia cómo es el valenciano".

En este sentido, consideran "imprescindibles" elementos como la "transparencia en la gestión, la necesidad de crear un modelo cívico y profesionalizado blindado de los diferentes modelos políticos, el funcionamiento democrático que reconozca la pluralidad y la diferencia o el hecho que la lengua tiene que ser la marca de calidad y aquello que dé sentido a todo el sector".

Señalan que la Mesa Sectorial del Audiovisual Valenciano es "un proyecto abierto en el cual se espera todavía la participación de más asociaciones, entidades y universidades".

En la próxima reunión, que tendrá lugar a primeros de abril, se pondrán en marcha los diferentes grupos de trabajo así como el calendario de reuniones.

A la reunión constituyente acudieron representantes de la Universitat de València; Universitat Jaume I de Castelló; Universidad Cardenal Herrera CEU; la EDAV (Escritores del Audiovisual Valenciano); AAPV (Associació d'Actors del País Valencià).

También asistieron miembros del CPD (Col·lectiu de Professionals del Doblatge); UPV (Unió de Periodistes Valencians); PAV (Productores del Audiovisual Valenciano); AVAPI (Asociación Valenciana de Productores Independientes); MILDENOU y de ATRAU.